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令和４年度 第２回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和４年８月２日（火） 

出席者 ： 委員５名、傍聴及び補足説明者として本校教職員５名 

 

校長挨拶の後、次の項目について協議した。 

 

議題 

 学校の取組について 

① 高校再編に関わるこれまでの取組といただいている主な意見について 

 ② 新時代に対応した高等学校改革推進事業（普通科改革支援事業）の取組状況について 

  

協議した主な内容 

 ① 校長より高校再編に関わるこれまでの取組といただいている主な意見について説明を行った。 

  いただいている意見については、次の４点にまとめる形で説明した。 

１）学科・コースの構成やあり方（生徒の学びの充実や進路希望の実現を図るために） 

    ２）両校舎の効果的な使用法 

    ３）地域や大学・研究機関等との連携 

   ４）部活動（体育・文化）のあり方 

② 全日制教頭より新時代に対応した高等学校改革推進事業（普通科改革支援事業）の取組状況につい

て説明を行った。 

③ ①②について協議し、意見をいただいた。 

 

学校運営協議会委員 出席者（５名） 

 ・西 哉素史（本校同窓会会長） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・宮本 雅史（新宮市立緑丘中学校校長）   

・前地  望（本校振学会会長） 

・東  啓史（本校校長）        

                   （敬称略） 

 

出席した教職員（５名） 

・橘  恭子（全日制教頭）   

・阪口 博紀（定時制教頭）   

・丸本  宗（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・清岡 美喜（全日制進路指導部長） 

                                                   


